

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MERCREDI 26 FEVRIER 2025



Un accident entre un bus de la ligne 86 et un enfant de 8 ans

Ce matin, mercredi 26 février, vers 8h15, a eu lieu une collision entre un bus de la ligne 86 et un enfant de 8 ans, qui marchait rue du Château d'eau à la Chapelle sur Erdre, à proximité de l'arrêt Capellia.

Notre conductrice a aussitôt appelé le PCC de la Semitan et les secours ont été avertis. Les Pompiers sont intervenus rapidement et ont pris en charge l'enfant, dont l'état est jugé grave.

Les circonstances de l'accident sont en cours d'analyse par les autorités de police.

La conductrice a été prise en charge dans un premier temps pour les contrôles habituels et ensuite par l'encadrement de la Semitan. Un relevé vidéo a eu lieu et les constatations d'usage ont été réalisés sur place par les forces de l'ordre.

Olivier Le Grontec, directeur général de la Semitan : « *Nous sommes profondément choqués et attristés par cet accident qui implique un enfant de huit ans. Nous collaborons étroitement avec les autorités pour comprendre ce qui s'est passé.* »

Présentation de la Semitan

La Semitan est une SEM (société d'économie mixte) détenue à 65% Nantes Métropole et 35% par des acteurs privés (Transdev, Caisse d'Épargne, CCI, associations). Liée par un contrat de délégation de service public avec Nantes Métropole, la Semitan exploite le réseau de transport en commun Naolib. Elle est également mandatée pour construire, rénover et sécuriser le réseau. Elle est aussi en charge de la coordination de toutes les mobilités de l'agglomération nantaise. Elle emploie à ce jour 2200 salariés dont 1400 conducteurs.www.semitan.fr